

# Selamat Jalan Kapolres Covid Berkaryalah Di Tempat Yang Baru, Selamat Datang AKBP Indra Wijatmiko

Yulistar - [BENGKALIS.HUMAS.TV](https://www.bengkalis.humas.tv)

Jan 11, 2022 - 22:57



*Farwell And Welcome Parade AKBP Hendra Gunawan dan AKBP Indra Wijatmiko dan Istri*

BENGKALIS - Kapolres Kopid atau Covid-19 yang disamatkan ke AKBP Hendra Gunawan pada di saat Farwell And Welcome Parade melaksanakan tugas satu tahun tujuh bulan (1 tahun, 7 bulan) di. Mapolres Bengkalis jalan Pertanian dan

mendapatkan promosi Wadir Lantas Polda DIY. Dan selamat datang AKBP Indra Wijatmiko dan ibu.



Dalam dua tahun ini, AKBP Hendra Gunawan pimpin jajaran Polres Bengkalis sampai ketingkat Bhabinkamtibmas untuk menanggulangi Covid-19. Selain itu Kamtibmas tidak dilupakan merupakan gangguan rutin .

" Satu tahun 7 bulan Saya fokus menanggulangi wabah virus Corona di kabupaten Bengkalis dari PPKM darurat Sampai vaksinasi itu semua berjalan dengan baik. Untuk Kamtibmas sampai karhutla dapat mengungkap pelaku pidana pembakaran lahan," kata AKBP Hendra Gunawan, Salasa.(11/01).



Lanjut Hendra, "Mengajak rekan-rekan mendukung ke pak Indra merupakan teman satu angkatan saya, tugas polisi bukan saja profesi juga pengabdian.," harap AKBP Hendra Gunawan.

Kemudian Hendra Gunawan mengucapkan Selamat datang ke Polres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko dan menjadikan Polres Bengkalis merupakan Polres terbaik se polda Riau.

" Mohon maaf tutur kata kepada rekan rekan terbaik bukan untuk kepentingan pribadi. Yang awal perjumpaan kita tidak tahu dan tidak ada perpisahan, perjumpaan tempat berbeda." ujarnya Hendra Gunawan.

Sebelumnya penyambutan kedatangan Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko didampingi istri dan AKBP Hendra Gunawan tiba di Mapolres Bengkalis melalui pintu masuk disambut dengan tradisi Pedang Pora dilanjutkan dengan Tepuk Tepung Tawar dilakukan oleh LAMR, Ketua MUI, Baznas dan lembaga lainnya.

Setelah dilakukan pertemuan antara Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko dan AKBP Hendra Gunawan dilanjutkan dengan parade perpisahan.

Pelepasan AKBP Hendra Gunawan dan istri didampingi Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko dilakukan dengan Pedang Pora dan sebelum salam perpisahan kesempatan itu juga dilakukan AKBP Hendra Gunawan menulis pesan dan kesan di papan putih.

Dilanjutkan dengan salam-salaman dengan jajaran Polres Bengkalis. Tampak haru dan tangis juga masih terlihat.

"Bengkalis selalu dihati, separuh jiwa saya ada di Bengkalis, ini merupakan tugas kedua saya. Banyak hal yang dikenang, masyarakat banyak membantu saya, dan banyak hal yang sudah ditorehkan hasil-hasilnya seperti gangguan Kamtibmas menurun," ungkap AKBP Hendra kepada sejumlah awak media usai parade perpisahan.(yulistar)